
質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 15 市 長

教 育 長

市 長

①介護職員が長期勤務のできる環境整備について

②保育士が長期勤務のできる環境整備について

2 10 市 長

①避難指示解除に伴い発生する小高区内の医療需要について

②市立小高病院が担う医療機能について

③市立小高病院と市立総合病院との連携について

①旧改革プラン（南相馬市立病院改革プラン：平成20年

　11月策定）の総括について

②地域医療における市立総合病院が果たすべき役割について

①事業費の増額と開院後の収支見通しに対する影響について

①地域の周産期医療をめぐる現状認識について

②周産期医療を地域で守るための取り組みについて

（４）介護・保育職員の確保について

（１）「日本国憲法」小冊子を全世帯に配布したことについて

（２）ロボットテストフィールド等について

（３）学校教育の強化について

平成２８年第２回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

１　市長の政治姿勢について

無
会
派

１　復興・創生期における地域医療の確保について

鈴
木
　
昌
一

友
和
会

議
員

議
員

水
井
　
清
光

６

月

20

日

（１）公立の医療機関が担う医療機能について

（２）新しい公立病院改革プランの策定方針について

（３）市立総合病院脳卒中センター整備事業の経緯について

（４）周産期医療の確保について

（５）森林再生について
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質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

3 13 市 長

①避難指示区域の見直しについて

①不公平感の是正について

②震災及び原発事故被災者への対策について

③除染について

①児童虐待対応に関する法律の改正について

①ふくしま健民カード事業について

②県民運動について

①農林中央金庫との連携協力協定について

②東邦銀行との包括連携協定について

市 長

①企業への支援策について

②雇用保険関連法の一部改正について

市 長

①電子処方箋の実施について

②救急体制の整備について

市 長

①改正農協法に係る対応について

4 2 市 長

①常磐自動車道の整備について

②県道の整備について

③都市計画道路下高平北長野線の整備について

市 長

①医師確保の面から見た医療環境の課題と対応策について

②産科の確保について

①市内の商工団体等からの復興対策要望について

②特区制度を活用した復興対策について

③産業復興の拠点づくりについて

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

門
馬
　
和
夫

尚
友
会

議
員

１　市長の政治姿勢について

２　労働行政について

１　広域交通網の整備について

議
員

３　医療行政について

（１）20キロメートル圏内の避難指示解除について

（２）震災及び原発事故に係る安全安心対策について

（３）児童福祉法等の一部改正について

（４）市民運動としての取り組みについて

（５）協定締結に係る今後の取り組みについて

（１）労働環境の充実について

４　農業行政について

（１）農協改革について

（１）医療・介護の充実について

６

月

20

日

２　復興に向けた重点政策について

（１）幹線道路の整備について

（２）ＪＲ常磐線の機能復旧について

（１）医療環境の復興について

（２）商工業の復興について
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5 18 市 長

①20キロメートル圏内解除に伴う国との協議について

②国の具体的な支援について

③空き家対策について

①再生可能エネルギー導入の進捗について

②太陽光発電等の事業所取り組みへの支援について

③水素エネルギーへの取り組みについて

①中小企業振興基本条例制定について

②商店街活性化策について

③商店街歩道と復興住宅などからの誘導道路の整備について

①災害時避難要支援者の避難について

②災害時避難マニュアルの作成について

6 16 市 長

①固定資産税の課税免除・減免措置について

②除染等、環境回復に向けた取り組みの継続について

③片づけごみの回収について

④生活環境整備（除草・河川整備・側溝の掘り上げ等）について

⑤仮設及びみなし仮設住宅の供与について

⑥農地の保全管理について

⑦福島避難指示解除等区域商業機能回復促進事業について

①20キロメートル圏内の予測する帰還人数と今後の

　まちづくりについて

②治安に対する不安払拭について

③有事の際の避難誘導や道路整備について

④ＪＲ常磐線の全線開通に伴うミニ新幹線等の導入について

⑤南相馬チャンネル視聴エリア拡大について

⑥家屋解体の追加申し込み及び県復興公営住宅申し込み

　期間の延長について

⑦今後の市民説明会のあり方について

①解除と賠償はリンクさせない旨の市長発言について

②東電相談窓口の継続について

③直線距離で線引きされたことによる格差解消について

１　さらなる復興への取り組みについて

今
村
　
裕

友
和
会

（１）解除後の各種支援策について

議
員 （２）住環境の整備について

（３）賠償について

１　避難指示解除に伴う諸問題の解決策について

６

月

21

日

小
川
　
尚
一

改
革
ク
ラ
ブ

（１）小高区復興への取り組みについて

（２）再生可能エネルギーの推進について

議
員 （３）地元中小企業と商店の活性化について

（４）誰もが安心して暮らせるまちづくりについて

（４）福島大学農学部新設について
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7 5 市 長

①施設を導入する場合の支援内容について

②個人農家に対するハウス新設の支援策について

①平成２８年産米の作付状況について

②南相馬市における将来を見据えた作付方針について

③本市における農地中間管理事業を活用した農地の

　利用集積状況について

④圃場整備事業実施地区の農地中間管理事業の活用について

①南相馬市における畜産業の現状について

②畜産クラスターによる復興牧場の建設等について

③子実コーン栽培による耕畜連携での循環型農業の構築に

　ついて

①農業再生実証事業の結果と今後の実施内容について

②環境保全型農業と有機農業の推進について

③南相馬市における生態系の状況について

①６次産業化推進における農業者への本市のかかわり方

　について

②他業種との連携による商品開発について

①本市としての取り組みに対する基本的考え方について

市 長

①小高火祭り復活への本市としての支援について

②今後の観光交流における祭場地整備について

③相馬野馬追開催時の民泊の申し込み状況について

６

月

21

日

奥
村
　
健
郎

無
会
派

（１）園芸作物栽培の施設化の促進について

議
員 （３）肉用牛、乳用牛、豚の生産振興策について

（５）農業者がかかわる加工・流通の促進について

（２）基幹作物の生産性向上について

（４）安全や環境に配慮した農業の推進について

（６）「食料・農業・農村基本計画」に基づく農政改革について

１　南相馬市農林水産業再興プランの具体的展開について

２　市長の政治姿勢について

（１）相馬野馬追振興に当たっての考え方について
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8 17 市 長

①防犯カメラの有効利用について

②安全・安心のセキュリティー対策について

③小高区で買い物ができる小売店舗について

①ロボットテストフィールド等の整備について

②浪江町の棚塩地区に設置される施設との連携について

③ロボットテストフィールドと地元企業のかかわりについて

①風力発電設置計画について

②小水力発電設置の推進について

③水素エネルギー生産の取り組みについて

教 育 長

①小中学校再開に向けた取り組みについて

②小高区内４小学校の今後のあり方について

③再開後の子供たちの通学について

市 長

①避難指示区域内の農林水産業や商工業の今後の

　営業損害賠償について

６

月

21

日

竹
野
　
光
雄

改
革
ク
ラ
ブ

（１）避難指示解除後の帰還者支援について

議
員 （３）再生可能エネルギー普及支援について

（４）小高区内の学校再開について

（５）原子力損害賠償について

（２）イノベーション・コースト構想について

１　市長の政治姿勢について
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9 12 教 育 長

①待機児童を解消する施策について

②潜在保育士等の就労支援について

③公立の保育士等の正規・非正規間の格差是正について

④保育士の格差是正について

市 長

①介護離職をなくすための支援策について

②介護職員確保のための住宅支援について

③介護職員の処遇改善について

市 長

取り組みについて

①南相馬市地域公共交通網形成計画パブリックコメントに

　寄せられた意見の反映方法について

②タクシー運転手の確保策について

10 19 市 長

①ＪＲ常磐線小高駅までの再開に係るダイヤ編成の改善について

②小高病院の入院機能再開について

①入居を希望する全ての人が入居できる住宅の確保について

②３月11日時点からの世帯分離による入居条件の緩和措置

　について

③公営住宅のバリアフリー対策について

①原発事故と甲状腺がんの関連について

②甲状腺検査の受診率向上について

③甲状腺検査の継続について

１　市長の政治姿勢について

渡
部
　
寛
一

日
本
共
産
党
議
員
団

（１）避難指示解除に当たっての課題解決について

（２）被災者に寄り添った災害公営住宅等について

議
員

（３）甲状腺検査の対応について

１　仕事と子育ての両立を支援する施策について

荒
木
　
千
恵
子

日
本
共
産
党
議
員
団

（１）保育の環境整備について

議
員

２　仕事と介護の両立を支援する施策について

（１）介護の環境整備について

３　公共交通の充実に向けた取り組みについて

（１）乗り合いタクシー（デマンド型）の実現に向けた６

月

22

日
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答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

11 11 市 長

①歩いて買い物に行けるまちづくりについて

②シルバーゾーンの整備について

③介護ロボットの助成拡大について

④タブレット活用による日用品供給について

①生活の足の確保について

②デマンドタクシー等の早期整備について

市 長

①ロボットテストフィールド等の設置による地元への波及

　について

②ロボットテストフィールド等を活用した企業誘致について

①再生可能エネルギーの導入について

②農林水産分野での取り組みについて

について

市 長

12 20 市 長

①市民の意見の受けとめ方について

②復興支援の継続について

③避難指示区域内の目玉となる事業計画について

④避難指示区域内における問題・課題の対策について

⑤避難指示区域内におけるなりわいの再生に向けた

　行政支援について

⑥避難指示区域内の事業者に対する営業損害賠償について

⑦生活再建に向けた市の取り組みについて

①鹿島駅舎利活用の検討状況と今後の見通しについて

①デマンド交通の今後の見通しについて

①強化年度を設定した生活道路整備について

①障がい者が利用しやすい公共交通について

②障がい者が利用しやすいトイレの増設について

（５）障がい者福祉の向上について

３　本市としての地域新電力参入について

（１）地域新電力の設立について

１　復興から発展について

志
賀
　
稔
宗

無
会
派

（１）避難指示解除と今後の発展について

議
員 （２）鹿島駅舎の利活用について

（４）生活道路の整備促進について

（３）公共交通網の充実について

１　本市の高齢化対策について

田
中
　
一
正

友
和
会

（１）高齢者に優しいまちづくりについて

議
員 （３）認知症対策について

（３）イノベーション・コースト構想を通じて目指す将来像

（２）公共交通網の整備について

２　イノベーション・コースト構想について

（１）ロボットテストフィールド等の誘致決定について

（２）他のイノベーション・コースト構想の取り組みについて

６

月

22

日
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